

「電話de詐欺」撲滅緊急メッセージ

千葉県民の皆様へ

昨年の県内における「電話de詐欺（オレオレ詐欺などの振り込め詐欺）」の被害件数は1,517件と過去最悪となり、今年に入ってからも増加傾向が続くなど、深刻な状況です。

「自分はだまされない」と思っていても、犯人は考える間を与えて、言葉巧みにだます話術を持っています。被害を防止する一番の方法は、「犯人からの電話に直接出ないこと」です。

「電話de詐欺は電話de対策！」

現在市販されている電話機の多くは、留守番電話設定や警告・通話録音などの機能がついているので、ご自宅の電話機にひと工夫加えて、大切な人や御家族を守ってあげてください。

また、「だまされているかも知れない」と感じた人を見かけたら、声をかけてあげてください。

千葉県と千葉県警察も、全力でこの犯罪の撲滅に取り組んでまいります。

県民の皆さん。電話de詐欺は、県民の力で防げる犯罪です。一人ひとりがしっかりとした防犯意識を持ち、県、市町村、事業者等と力を合わせ、オール千葉でこの卑劣な犯罪を撲滅しましょう。

平成30年3月22日

千葉県知事

ゆの健

千葉県警察本部長

永井達也